



Membuat Tali Masker

Bersama Aimee

Quinna Qatrunnada



Tara Salvia
Centre of Excellence

Namaku Nada. Aku mengikuti ekskul meronce setiap hari Kamis, pukul 14:00 WIB di kelas 3R. Tidak hanya aku yang mengikuti ekskul tersebut dari kelas 4I. Ada temanku lainnya yang juga mengikuti ekskul yang sama denganku. Mereka adalah Aimee, Sheri, dan Lisa.



Guru ekskulku bernama Kak Ane. Pada pertemuan ekskul kali ini, Kak Ane mengajari kami cara membuat tali masker. Kak Ane menjelaskan cara membuat tali masker satu per satu. Setelah itu, barulah kami mulai membuat tali maskernya.

Awalnya, kami harus mengikat ujung tali maskernya terlebih dahulu agar saat kita memasukkan manik-maniknya, manik-manik tersebut tidak akan keluar lagi dari talinya.

Saat aku mencoba mengikatnya, aku merasa kesulitan. Aku meminta tolong kepada Kak Ane untuk membantuku mengikat ujung maskernya.

“Kak Ane, bisakah Kak Ane membantuku mengikatkan ujung tali maskerku?” tanyaku.

Kak Ane berkata, “Coba terlebih dahulu, ya! Kamu juga bisa bekerja sama dengan temanmu.”

Kemudian aku melihat ke arah teman-teman yang lain. Mereka juga tampak kesulitan untuk mengikat ujung tali maskernya. Namun, sepertinya Aimee bisa membantuku. Aku pun mendekatinya dan meminta tolong kepadanya.

“Aimee, aku boleh minta tolong untuk mengikat tali maskerku?” kataku.

“Oke,” kata Aimee yang mau membantuku.



Setelah selesai mengikat salah satu ujung talinya, aku pun mulai memasukkan manik-manik yang kumau ke dalam tali masker. Dan aku mencoba mengikatnya lagi. Tapi ternyata, aku masih tidak bisa. Aku pun meminta tolong kepada Aimee lagi untuk membantuku mengikatnya kembali.

“Aimee, bisakah kamu membantuku mengikatnya lagi?” tanyaku.

Aimee menjawab, “Oh, ok deh. Kamu masih tidak bisa ya?”

“Iya,” jawabku.



Setelah selesai membuat tali maskernya, kami pun merapikan kembali kelas 3R yang sudah kami gunakan untuk kegiatan ekstrakurikuler meronce. Aku juga tidak lupa untuk berterima kasih kepada Aimee karena ia sudah membantu mengikatkan ujung tali maskerku.

“Aimee, terima kasih ya sudah mau menolongku mengikatkan ujung tali maskerku,” kataku.

Aimee menjawab, “Iya, sama-sama.”

Selain berterima kasih kepada orang yang sudah membantu kita, aku juga belajar bahwa kita harus menolong orang yang kesulitan, seperti saat Aimee yang mau menolong mengikatkan ujung tali masker milikku.



Tara Salvia

Centre of Excellence

1. Cerita ini milik dan karya siswa kelas 3-6 SD Tara Salvia.
2. Cerita dibuat melalui serangkaian proses menulis.
3. Publikasi dilaksanakan sebagai bagian dari proses belajar siswa dan menjadi salah satu bentuk kontribusi pengembangan literasi.
4. Cerita tidak untuk kepentingan komersil atau tidak untuk diperjualbelikan.
5. Pemanfaatan cerita oleh umum harus mendapatkan izin dari Sekolah Tara Salvia.